

Retour sur la soirée du 3 octobre

La soirée avec ~~Noélie~~ Noëlie Djimadoubaye a rassemblé une cinquantaine de personnes, de la paroisse mais aussi des collègues de travail, des voisins, membres du milieu associatif. Il serait difficile de résumer le témoignage de Noëlie, tant son parcours de vie, sa foi sont riches, de son enfance paysanne au Tchad où elle a été « plongée dans le souci de l'autre » à ses études de géographie, ses questionnements pour mettre de la vie dans la ville, mais aussi ses désolations devant les inégalités, les stratégies de violence et de domination entre les hommes. Pour son mémoire de master, Noëlie s'est orientée vers les personnes qui s'engagent, qui se mettent en conversion écologique, ceux qui à l'image de Marie disent « oui » à ce qu'elle décrit comme un projet de rédemption. Voici comment elle décrit la conversion écologique : « La conversion, ça touche vraiment à l'être. C'est une transformation dans la manière d'être de la personne. Mais cette transformation peut venir aussi des choses à faire. Donc, en commençant à planter quelques fleurs... il y a quelque chose d'une expérience spirituelle au sens large, d'une quête de sens qui s'ouvre et qui permet de se poser des questions sur sa manière d'être en relation avec soi-même, avec les autres, avec les choses, avec Dieu. »

